

un forçat contre le droit de sa liberté. D'autre part, Dieu défend le péché, fournit à l'homme tous les moyens de l'éviter, puis tire le bien du mal; ainsi de la faute originelle il fit sortir l'Incarnation, la Rédemption, l'Eucharistie. Ces raisons sont plus que suffisantes pour défendre la Providence contre les injures de ses tristes adversaires.

Jésus, pardon pour tous ceux qui nient ouvertement votre Providence, et proclament l'indépendance de la raison, de la conscience, des sociétés humaines en face de Dieu.

Pardon, pour les indifférents qui ne prient pas dans leurs besoins, ne prennent appui que sur eux-mêmes ou dans leurs semblables.

Et puisque pour nous, votre Providence réside en l'Eucharistie et a rassemblé là toutes ses grâces, pardonnez aussi, ô Dieu bon, à ceux qui ne viennent jamais à votre Sacrement, qui préfèrent défaillir, mourir d'inanition plutôt que de venir chercher l'aliment que leur présente votre Cœur libéral.

Pardon aussi pour moi, de mes défaillances, de mon peu de confiance en vous et de mes révoltes directes ou indirectes à votre autorité.

Je m'abandonne pour le reste de ma vie à votre Providence maternelle.

IV.—PRIERE

Seigneur Jésus, augmentez ma foi en votre *toute-puissance*, en votre *miséricorde* et en votre *justice*, et toute pensée d'inquiétude au sujet de mon avenir temporel et éternel sera à jamais bannie de mon esprit... et je me reposerai sur vous comme l'enfant sur les genoux de sa mère.